

情報システムのタップがユーザー会

宿泊施設など400人参加

宿泊施設専門の総合情報システム会社、タップ（東京都江東区、林武司社長）は10月31日、「タップユーザー会」を帝国ホテル東京で開いた。同社に約400人が参加した。

同社の林悦男会長、林武司社長が「タップの活動報告」と題して、事業概況、今後の戦略を紹介。また、観光庁観光産業課の多田浩人課長が「『2020年オリンピック・パラリンピック』を見据



タップの林武司社長

えた観光振興における宿泊施設の役割とは」を講演した。懸賞論文コンテスト「第12回タップアワード」の受賞論文表彰式も行った。

登壇した林武司社長は、「タップはホスピタリティサービスエンジニアリング会社が変わりま

す」と宣言。テクノロジサービスプラットフォームと位置付けているホテルシステムをパーソナル、ヒューマン、テクノロジーの三つのサービススタイルがエンジンニアリングされたサービスのプラットフォームに進化させると述べた。さらに、このミッションの実現のためCTO（最高技術責任者）ポストを新設、社長自身が兼務するとし

た。

また、今年5月にベトナム・ハノイ市にタップの100%子会社として「タップ・ホスピタリティ・ベトナム」を設立したことを報告。同社の海外拠点としては大連の関連会社に続き二つ目で、「東南アジア市場への展開の拠点とする」とした。

スタップの拡充も発表。新卒、中途ともに採用をより積極的に実施し、2019年3月時点で202人だったスタップ数を、20年3月までに253人まで増員、育成

していくと話した。同社の強みの一つである、24時間対応のカスタマーサポートセンターの人員も現在の50人から60人まで増強するとした。

て①宿泊施設のインバウンド促進対応、生産性向上、人材育成②健全な民泊サービスの普及③ホテルの取り組み④2020年特別キャンペーンの実施」を挙げた。

五輪期間中の客室不足を補うためのホテルシッ

プの取り組みについては、横浜港で「サン・プリンセス」（客室数1011室、総乗客定員2250人）をホテルシップとして使用することを横浜市、JTB、プリンセスグループの3社で合意済みと説明。川崎港で「エクスプローラードリーム」（客室数928室、総乗客定員1870人）を使用することをセントイン香港と、東京港で「コスタ ベネチア」（客室数2116室、総乗客定員5260人）を使用することをコスタ・

ベネチアと関係機関がそれぞれ協議中であることを紹介した。

論文アワード表彰式を開催

タップ

タップは10月31日、帝国ホテル東京で開いた「タップユーザー会」の中で、「第12回タップア

ワード」の受賞論文表彰式を行った。

アワードは、ホテル・旅館全般に関わる優れたアイデア、事例、提言などの論文を顕彰し、宿泊業界の発展に寄与することを目的として同社が年

に1回実施。優秀賞には賞金50万円、学生賞には賞金25万円が贈られる。今回は52点の応募があり、優秀賞が例

外的に2点、学生賞が1点選ばれた。

優秀賞は、群馬県立大学国際コミュニケーション学部教授の日話慎一郎氏による「家族との時間共有を可能

第12回タップアワードの受賞者と選考委員ら



にする『行く』旅館から『来る』旅館への転換ICTを活用したシニア向け『都市型サテライト旅館』の提言」と、山形県小野川温泉・鈴の宿登野屋旅館社長の遠藤直人氏による「バリアフリー旅行の現場からく阻害要因とバリアフィットの可能性」が受賞。学生賞は、京都府立医科大学医学部医学科4年の安藤新人氏による「観光産業に関して医学生からの提言」が受賞した。

選考委員長は国際観光文化交流協会会長・宿泊施設関連協会最高顧問の藤野公孝氏、選考委員を立教大学観光研究所特任研究員の玉井和博氏、二期リゾート社長・エデュリンク社長の北山ひとみ氏、サイグナス社長の丸山英実氏、柴田書店取締役部長の阿部貞三氏が務めた。